



Vereinsnachrichten



Förderverein Savalou/Benin

Unterstützung von Schulkindern in Benin

Das Unternehmen Telespazio Germany GmbH unterstützt wiederholt den Förderverein Savalou/Benin, diesmal mit einer Spende von 2,000€. Dafür hat die Firma auf Weihnachtsgeschenke für die Mitarbeiter verzichtet. Die Verbindung von Telespazio zum Förderverein kam über Vorstandmitglied und Telespazio-Mitarbeiter Dr. Peter Fritzen zustande. Bereits im Mai letzten Jahres hatte die Firma eine Afrika-Reise des Vorstands durch Gewährung von Sonderurlaub unterstützt. Am Jahresende musste sich der Förderverein für die Spende im Rahmen einer kleinen Abstimmung gegen andere Bewerber durchsetzen, die sich ebenfalls mit Unterstützung der Firma ehrenamtlich engagieren.

Telespazio Germany, ist ein führendes Unternehmen in der Luft- und Raumfahrt in den Bereichen Beratung, Technologie und Ingenieurdienstleistungen. Das Unternehmen bildet zusammen mit Thales Alenia Space die Space Alliance der Muttergesellschaften, eine strategische Partnerschaft, die ein komplettes Angebot an Raumfahrtleistungen bietet.

Der als gemeinnützig anerkannte Förderverein Savalou/Benin unterstützt Schulen in der Region Savalou in Benin/Westafrika durch den Neubau von Schulgebäuden und Finanzierung von Lernmaterial. Aufgrund der ehrenamtlichen Organisation und fachkundigen Kontrolle vor Ort konnten die Spenden und Mitgliedsbeiträge der vergangenen 22 Jahre von über 300.000 € bis auf minimale Kosten für Gebühren zu nahezu 100% vor Ort hocheffizient eingesetzt werden. Weitere Info gibt es unter www.savalou.de oder bei 06154 630729.



Überreichung Scheck am 24.01.24, von Inr.: Werner Ferdinand Förderverein, Sigmar Keller und Dr. Peter Fritzen Telespazio